



Herzlich Willkommen am Obstlehrpfad in Lützelsachsen

Aufgrund der guten klimatischen Verhältnisse ist die Bergstraße eine bevorzugte Gegend für den Anbau von Obst und Wein.

In dieser Weinbau-Gegend reifen sogar Früchte wie Aprikosen oder Mandeln.

Das Angebot an Obstsorten ist jedoch stark rückläufig. So besitzen 10 Apfelsorten einen Marktanteil in Deutschland von ca. 80%.

(In Deutschland sind ca. 2000 Apfelsorten bekannt!)

Daher wurden und werden in Zukunft auch weniger bekannte und lokale Obstsorten am Obstlehrpfad gesetzt. Einige Bäume des Obstlehrpfads sind sogar aus einem Sortenerhaltungsprogramm.

Besonders hervorzuheben ist die inzwischen sehr selten gewordene „Lützelsachser Frühzwetsche“, die im Jahr 1914 in Lützelsachsen entdeckt wurde.

Der Obstlehrpfad ist ein lebendiges Projekt.

Nur durch die Bereitschaft privater Grundstücksbesitzer ist die Pflanzung von Obstgehölzen in Wegnähe möglich.

Mit Unterstützung von institutionellen Förderern und seinen Mitgliedern pflanzt, pflegt und gestaltet der Obst-, Wein- und Gartenbauverein Lützelsachsen die Anpflanzungen.

Zum Zeitpunkt der Einweihung (2017) sind schon ca. 25 Obstbäume vorhanden, deren Alter von frisch gepflanzt bis zum Greisenalter reicht. In Zukunft wird der Obstlehrpfad um weitere Sorten und um Weinreben (geplant in 2018) erweitert werden.

Der Lehrpfad soll nicht nur Wanderern und Spaziergängern dienen, sondern auch den lokalen Schulen und Kindergärten.

Im Frühjahr und Sommer wurden bereits und werden auch in Zukunft Schnittkurse zur Gehölzpflege durchgeführt.



Apfelprojekt



Blühende Bergstraße



Schnittkurs

Der Obstlehrpfad liegt auf einem Teilstück des Blütenwegs  und des Burgensteigs .

Er verläuft an den Hängen der Bergstraße durch Weinberge, Wald und Obstwiesen und bietet fantastische Ausblicke in die Rheinebene und auf die Bergstraße.

Gerade im Frühjahr kann man hier die „Blühende Bergstraße“ in ihrer ganzen Pracht erleben.



Der Obst-, Wein- und Gartenbauverein Lützelsachsen dankt allen Personen und Institutionen, die diesen Obstlehrpfad möglich machen: Allen voran allen Grundstücksbesitzern, der Volksbank Kurpfalz und der Stiftung der Obst- und Gemüseabsatzgenossenschaft Weinheim/Bergstraße.

 **Volksbank Kurpfalz**

Über eine Unterstützung des Obstlehrpfads bei Pflege, Neuanpflanzungen, Bereitstellung von Flächen o.ä. freut sich Ihr Obst-, Wein- und Gartenbauverein Lützelsachsen.

